

Charlas sobre adicciones en escuelas secundarias

Escrito por Administrador

Martes, 12 de Septiembre de 2017 00:00

{besps}salud12092017|width=215|height=161{/besps}

La Dirección de Salud está realizando charlas en distintas escuelas secundarias de la ciudad bajo la temática de adicciones, a cargo del médico psiquiatra Gabriel López. Además de evacuar las consultas e inquietudes de los adolescentes se abordan temas tales como características de las drogas, efectos adversos, consumo agudo y consumo crónico, abstinencia, uso y abuso, dependencia.